



Herzliche Einladung
zur **Gedenkfeier** aus Anlass der
Befreiung des KZ-Außenlagers Dachau-Allach
am **Sonntag, 28. April 2024**
um **11:00 Uhr**

an der letzten noch stehenden KZ-Baracke des
KZ-Außenlagers, **Granatstraße 10 in Ludwigsfeld**
(Buslinien 172 und 176)

**Liebe Freunde gegen das Vergessen,
liebe Kolleginnen und Kollegen,**

auch dieses Jahr veranstaltet die „**Gedenkinitiative KZ-Außenlager Dachau-Allach**“ wieder eine Gedenkfeier aus Anlass der **Befreiung des KZ-Außenlagers Dachau-Allach**. Gemeinsam wollen wir den ermordeten KZ-Häftlingen des Außenlagers Dachau-Allach und allen Opfern der NS-Diktatur gedenken.

Thema dieses Jahr:

„Der Todesmarsch der Überlinger Häftlinge nach Dachau-Allach“.

Stellvertretend für die vielen tausend Häftlinge dieses Lagers werden die Biografien von zehn Häftlingen von Bürgern des Stadtteils und Mitgliedern des Bezirksausschusses 24 Feldmoching-Hasenberg gelesen.

Am Ende der Gedenkstunde wird zur Erinnerung an die Opfer des NS-Regimes an der Baracke ein Kranz niedergelegt. Ich würde mich freuen Sie begrüßen zu dürfen.

Klaus Mai